

REGARDS SUR NOS ASSIETTES

6 étudiants enquêtent sur l'alimentation

UN FILM LUCIDE, POSITIF

ET ACCESSIBLE AUX PLUS JEUNES

Six étudiants en géographie et ingénierie d'espace rural enquêtent sur l'alimentation. De leur assiette au sol, ils remontent la filière des aliments, étudient les impacts de nos choix de consommateurs et découvrent d'une façon spontanée l'envers de l'assiette.

Les jeunes proposent une approche qui laisse toute sa place au spectateur, au gré de la curiosité et des rencontres, en participant pleinement au monde à construire.

Témoignages de spectateurs

«Ça va bien au-delà de l'agriculture et du bien manger. Les valeurs essentielles pour la société de demain sont toutes présentes. Un film qui donne espoir !»

Roger

«Je l'ai vu avec ma fille de 10 ans. Ça m'a permis de donner vie à tout ce que j'essaie de lui inculquer en matière alimentaire depuis qu'elle est bébé.»

Caroline

«C'est touchant de voir cette jeune génération se préoccuper de son assiette. C'est un nouveau militantisme, celui des pratiques de terrain. Une belle découverte.»

Yves

La Presse

«Ça redonne envie de croquer dans une pomme ou de manger du pain qui a du goût. Sans se ruiner.»

«Des solutions concrètes plutôt que des idées toutes faites.»

Dauphiné Libéré

«Un film réaliste et positif pour donner des pistes à tout un chacun qui veut reprendre la main sur son assiette.»

Radio France

infos et programmation :
www.regards-sur-nos-assiettes.fr

facebook.com/bascanalproductions
@BasCanal

